

Wanderfahrt nach Basdahl

Vom: 12.05.2025 bis 18.05.25

Wanderleiterin: Brunhild Schulz



Basdahl ist eine Gemeinde in der Samtgemeinde Geestequelle im niedersächsischen Landkreis Rothenburg an der Wümme.

Am 12.05.25 sind 18 Wanderfreunde mit dem Zug und dem Bus zum Hotel „Kluster Hof“ gefahren.

Egal, in welche Richtung unsere täglichen Wanderungen führten, es ging in wunderschöne Wald-, Moor- und stillgelegte Moorabbaugelände. Von einem herrlichen Aussichtsturm konnten wir ein riesiges Torfabbaugelände betrachten.

Unsere Wanderziele waren u. a. der Vörder See, der kleine Ort Bademühlen und das Waldgebiet Franzhorner Forst. Alles wunderschöne Wandergebiete, die stets hervorragend ausgeschildert waren.

Am Sonntagabend war dann der Höhepunkt. Wir sind hinter unserem Hotel in den Sonderzug „Moorexpress“ eingestiegen und direkt bis zum bekannten Künstlerdorf „Worpswede“ gefahren. Nach einer kurzen Wanderung unternahmen wir eine Torfkahnfahrt auf der Hamme. Es ging durch ein Naturschutzgebiet, in dem keinerlei Einfluss durch den Menschen in die Natur zugelassen wird. Auf der Rückfahrt wurde dann das Segel gehisst und wir fühlten uns wie Piraten. Nach diesem Erlebnis machten wir einen kurzen Rundgang durch das Künstlerdorf Worpswede. Zurück ging es dann wieder mit dem Moorexpress. Im Zug überraschte uns das Personal mit einer Hexenvorstellung und einer Modenschau. Einfach ein gelungener Abschluss.